

令和7年1月15日



せきかわ

関川村立関川小学校 学校だより 令和6年度 9号

教育目標

ゆたかな心
たくましい体
すすんで学ぶ
関川の子

巳年のはじまり

校長 須貝 学



～ 新年の書初め ～

新年を迎えました。皆様、あけましておめでとうございます。私ごとですが、新年の楽しみの一つに、大好きなNHK大河ドラマのスタートがあります。今年は“蔦重”こと蔦屋重三郎の波乱万丈の生涯を描いた「べらぼう」となりました。恥ずかしながら、全く知らない人物だったので、正直なところ内容には懐疑的な気持ちで第一話を鑑賞しました。しかし、第一話で、ストーリーの面白さと登場人物の魅力に心を打たれてしまいました。

このドラマは、江戸時代の出版業界で敏腕を振るった蔦屋重三郎が、江戸時代の庶民文化の潮流を生み出していくという、言うならば出版プロデューサーとしての活躍を描いています。

この主人公のように新しい時代を切り拓く“パイオニア”と称される先駆者にスポットを当てたのも、へび年にはぴったりのように感じました。へびは脱皮を繰り返すことから、知恵と再生の象徴と

され、新しい挑戦や成長のきっかけをつかむ年になると言われています。

そんな新しい時代への変化が期待されるへび年の2025年は関川小学校でも子どもたちが、生成発展していくことを期待しています。学習を通して子どもたちが考えを深め、集団の中で自分の良さを見つけて、協働性や自己肯定感を高めていって欲しいと願います。その過程の中で、地域の魅力に気づき、地域でくらししている人たちと関わることで、関川村の未来を創っていこうとする気持ちを育てていきたいと思っています。

また何よりも、全ての子どもが、学校の中に自分が安心して居られる、自分の居場所を見つけられることを強く願っています。

このような学校を目指し、教職員一同で子どもたちを見守り、支えてまいります。本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新年校内書き初め

新年を迎え、学校では、書き初めを行いました。

子どもたちは、冬休み中に一生懸命練習してきた成果を発揮し、お手本を見ながら一画一画丁寧に書いていました。自分が納得する作品が完成し、子どもたちは満足そうな表情を浮かべていました。1月15日（水）から書き初め展です。作品は、2月14日（金）まで各教室の廊下に掲示しますので、いつでも来校していただきご覧ください。



大縄跳びに挑戦中！



1月14日（火）から、青空班で大縄に取り組んでいます。（計4回実施）
二つの班が1チームになり、目指す記録の目標を立て、下学年や縄跳びが苦手な友だちをサポートしながら、一生懸命取り組みました。協力したり教え合ったり、みんなで楽しく大縄をする活動をとおして、青空班（他学年）の絆を更に深めていきます。

がんばったね「関川っ子」！

新潟教育アート展

○奨励賞 4年 横山 諒 さん 5年 中東 遙花 さん
6年 須貝 奏 さん



～ 今後の予定 ～

1月15日（水）～2月14日（金）書き初め展
20日（月）全校5時間授業
23日（木）2年書道科
24日（金）3．4年スキー教室
27日（月）全校5時間授業
給食週間（～31日まで）
28日（火）全校朝会、カウンセリング
29日（水）5．6年スキー教室
30日（木）1年書道科
31日（金）全校5時間授業

2月 3日（月）全校5時間授業
1．2年生雪上体験
5日（水）委員会（4年生見学）
6日（木）2年書道科
7日（金）新1年生体験入学・入学説明会

10日（月）全校5時間授業
13日（木）1年書道科
14日（金）全校5時間授業・6祝会
学校取組説明会・学年懇談会
17日（月）全校5時間授業
18日（火）NRT国語、カウンセリング
19日（水）NRT算数
21日（金）全校5時間授業
26日（水）委員会
28日（金）全校5時間授業

